

Decisions of the Annual General Meeting	قرارات الجمعية العامة السنوية
The Annual Ordinary General Meeting of FINCORP SAOG (Company), was held on Wednesday 15 March 2023 at 3.00 pm, via the electronic platform to hold general meetings which can be accessed through the website of Muscat Clearing and Depository Company (www.mcd.gov.om) the shareholders took the following resolutions :	انعقدت الجمعية العامة العادية السنوية لشركة المركز المالي ش م ع ع (الشركة) في تمام الساعة 3:00 من بعد ظهر يوم الاربعاء الموافق 15 مارس 2023 وذلك عبر المنصة الالكترونية لانعقاد الجمعيات العامة والتي يمكن الدخول إليها عبر موقع شركة مسقط للمقاصة والايداع (www.mcd.gov.om). حيث اتخذ المساهمين القرارات التالية:
The Board of Directors' report for the financial year ended 31/12/2022 was approved.	تمت الموافقة على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي للسنة المالية المنتهية في 2022/12/31.
The company's corporate governance report for the financial year ended 31/12/2022 was approved.	تمت الموافقة على تقرير مجلس الإدارة عن تنظيم وإدارة الشركة عن السنة المالية المنتهية في 2022/12/31.
The Auditors' Report and the Audited Financial Statements, for the financial year ended on 31/12/ 2022 was approved.	تمت الموافقة على تقرير مراقب الحسابات عن البيانات المالية المدققة للشركة عن السنة المالية المنتهية في 2022/12/31.
The sitting fees of the Board meetings paid to the Board of Directors for the financial year ended 31/12/2022, and the proposed sitting fees for the financial year ending 31/12/2023 was approved.	تمت الموافقة على بدل حضور جلسات مجلس الإدارة واللجان المنتهية التي تقاضها أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 2022/12/31 وتحديد مقدار البدل للسنة المالية القادمة المنتهية في 2023/12/31 .
The related Party Transactions that took place during the financial year 2022 was approved.	تمت الموافقة على التعاملات التي أجرتها الشركة مع الأطراف ذات العلاقة خلال السنة المنتهية في 2022/12/31.
The amounts allocated and spent for the company's social responsibilities for the year ended on 31/12/2022 was approved.	تمت الموافقة على التبرعات التي صرفت لدعم خدمات المجتمع خلال السنة المالية المنتهية في 2022/12/31.
the proposed allocation of OR 2,000 to fulfill the company's social responsibilities for the year ending on 31/12/2023 was approved.	تمت الموافقة على مقترح تخصيص مبلغ (2,000) ريال لدعم خدمات المجتمع خلال السنة المالية التي ستنتهي في 2023/12/31.
Moore Stephens were appointed as the Company auditors for the fiscal year ending 31/12/2023 and their fee was fixed.	تمت الموافقة على تعيين مور إستيفن مراقب الحسابات للسنة المالية التي ستنتهي في 2023/12/31 و تم تحديد اتعابهم .



*Haasha*  
 أمين سر مجلس الإدارة